Hinterhof-Konzert "Steinbühlallee"

Mit Süditalienischen Liedern

Spontanes und unkompliziertes Zusammensein unter Familie, Nachbarn und Amici

Wann: Freitag 18. September 2020

Cüpli-Bar geöffnet ab 17.30 bis 21.00Uhr

Wo: Hinterhof Steinbühlallee 181 – 187

4054 Basel

Wer: Rosetta Lopardo Band mit

Christian Fotsch: Gitarre, Bouzouki und Oud

Orhan Ajvazovic: Keyboard

Miguel Sotelo: Flamenco Gitarre

Giovanni Alfeo: Tammurieta und Percussion

Der Anlass findet bei jeder Witterung unter freiem Himmel statt. Bitte um entsprechende Kleidung. Glas für Cüpli, Tasse für Kaffee, evtl. Sitzgelegenheit und Masken. Desinfektionsmittel vorhanden.